## 旭小学校部活動再開計画

2020. 9. 7

#### 1 運営方針

- 部活動について、学校教育の中で果たす意義や役割を踏まえ、学校教育の一環 として、教育課程との関連が図られるよう留意する。
- スポーツや文化及び科学等に親しませ、学習意欲の向上や責任感、連帯感の涵養、互いに協力し合って友情を深めるといった好ましい人間関係の育成を図る。

### 2 感染症対策を踏まえた実施計画

- (1) 実施する際の留意点(共通)
  - ア 活動の際は、教員が必ず立ち会い、感染症対策の徹底を図る。また、立ち会 うことができない場合は実施しない。
  - イ 万全の感染症対策をとり、活動時間や活動場所に十分留意して実施する。
  - ウ 活動の前後の手洗いを励行し、タオル、ハンカチ、水筒等は個人持ちとし、 児童間で使い回しをしない。
  - エ 屋内で活動する場合は3つの密の場面を避けるため、人数を絞った活動とし、 こまめに換気を行う。
  - オ 活動中は一人一人の間隔を2m以上空けるよう努め、児童が密集する活動、 近距離で組み合ったり接触したりする場面が多い活動及び発声や演奏する活動などについては、間隔を空けて行うことができる活動に替えるなどの工夫を する。
  - カ 活動中のハイタッチや握手、近距離での会話は控える。
  - キ 準備運動を十分に行い、運動強度は段階的に高めるとともに、熱中症事故防 止についても適切な措置を講ずる。
  - ク 体調不良者については部活動に参加せず下校させる。(見学不可)
  - ケ 成長期にある児童のスポーツ障害や事故を防ぐため、また疲労回復のために も、平日に2日と土日のいずれか1日、合わせて週3日は休養日を設ける。
- (2) 対外的な練習試合や公式戦等への参加に対する留意点
  - ア 対外的な練習試合を実施する場合は、県内や地域の感染状況等を見極めながら、事前に所属校の校長の許可を得た上で実施する。
    - ・ サッカー部・ミニバスケットボール部は、令和3年1月に市民大会が開催 される予定
    - ・ 金管バンド部は、3学期に校内演奏会を実施する予定
  - イ 参加児童の健康観察を確実に行い、記録を残すとともに、体調不良がある児 童が申し出しやすい雰囲気づくりや教員の役割分担を工夫する。

#### (3) 部活動別の留意点

#### (サッカー部)

- 活動開始から一週間ほどは、ウォーミングアップ程度とし、段階的に強度 を増していく。
- 運動場を広く使い、密集を避けた練習方法を工夫する。
- ・ 雨天時の練習は実施しない。

# (ミニバスケットボール部)

- 活動開始から一週間ほどは、ウォーミングアップ程度とし、段階的に強度 を増していく。
- ・ 3つの密(密閉・密集・密接)を避けるため、体育館と運動場に分かれて活動する。
- ・ 体育館で活動する場合は、十分換気をして実施する。

#### (金管バンド部)

- 使用する楽器は、共有しない。
- マウスピースは、洗浄して清潔にする。
- ・ 練習の際は、ドア・窓を開けて行う。窓が開けられない場合は、30分に 一度の換気を行う。
- 背中合わせや横並び等で席を配置し、向かい合わないように練習を行う。
- 原則として個人練習を中心に行う。
- ・ パート練習や合奏を行う際は、複数の教室を使用するなどして、広めに間隔をとって練習できるように工夫する。
- 練習時以外はマスクを着用する。
- 極力会話はせず、会話をする場合は、必ずマスクを着用する。